

Bericht über die Jugend-Mannschaftsmeisterschaften 2023/2024

Die Mannschaftsmeisterschaften der Jugend sind beendet. Bei der U14 weiblich wurde das Team des **KV Florstadt** Hessenmeister vor dem KV Aschaffenburg.

Bei der U14 männlich starteten dieses Jahr insgesamt sechs Teams – Hessenmeister wurde **KV Aschaffenburg** vor KV Rothenbergen und KV Florstadt.

Bei der U18 weiblich wurde **Grün-Weiß Offenbach** Hessenmeister vor KV Aschaffenburg und SKV Mörfelden.

Bei der U18 männlich wurde **KV Aschaffenburg 1** Hessenmeister vor KV Aschaffenburg 2 und SKV Mörfelden.

Alle Hessenmeister qualifizieren sich für die DJM in München – diese findet vom 9-12 Mai statt.



Die Teams der U14 weiblich: KV Florstadt und KV Aschaffenburg



Hessenmeister U14 Männlich: KV Aschaffenburg



Die Teams der U14 Männlich: SKV Mörfelden, KV Aschaffenburg und SKV Mörfelden



Alle U14-Sportler



Die Hessenmeisterinnen von GW Offenbach.



Alle Sportlerinnen der U18 weiblich



Die Hessenmeister U18 Männlich vom KV Aschaffenburg



Alle U18 Männlich



Alle U18-Sportler

Bericht von Frank Thies – Fotos von Jörg Bäcker